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第１９３０例会 報告（2011・7・22）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
７．クラブフォーラム 担当委員就任挨拶
８．点 鐘
９．ロータリーソング

江原会長◆会長報告
１． 月 日の桐生 ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交７ １６ ５

流会にご参加戴いた皆様ありがとうございました。
所かわれば作法もかわり、また色々な民族衣装で参
加されておりました。留学生は中国の方が一番多い
そうですが、次代を担い大陸を繋ぐ架け橋となる若
いエネルギーを感じました。また鳥嶋パスト会長の
マジックも好評でした。アトラクションは日本の伝
統文化である津軽三味線の生演奏で、皆さん熱心に
聞き入っておりました。

２． 日 土 、高崎ビューホテルでの第１回地区諮問１６ ( )
委員会に矢野パストガバナーが出席されました。

３．明日 日 土 、伊勢崎市立伊勢崎高校で、地区イ２３ ( )
ンターアクト年次大会が開催されます。当クラブか
ら野田インターアクト担当委員が、大間々高校イン
ターアクトクラブから、顧問の大澤瑞穂先生と外山
宏美 旧姓 摩庭 先生、インターアクト生６名が参加( )
されます。

４．同じく 日 土 午後 時からの、高津戸荘納涼会２３ １( )
に招待され、新木副会長、天沼幹事、横塚社会奉仕
担当の 名が参加することになっております。３

５．大間々高校野球部が県大会で強豪の前橋育英高校
を破り大金星を飾りましたが、惜しくも昨日高崎健
大付属校に破れてしまいました。

天沼幹事◆幹事報告
◇次例会は納涼家族会です。 家族会総会、ＰＭ６時～

点鐘 、会場 桐生プリオパレスです。ＰＭ６：３０
。◇ 月のロータリーレートは ドル 円に変更になります８ １ ８０

◇米山記念奨学会から理事会緊急決議により寄付増進
（会員１人１.６万円以上）のお願いが届いております。

◇ の桐生タイムス紙に当クラブの暑中見舞広告7/20(水)
が掲載されました。

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 8/15(休)､8/29 桐生中央ＲＣ 8/18(休)､8/25
桐生赤城ＲＣ 8/16(休)､8/23 伊勢崎ＲＣ 8/17 休)（
太田ＲＣ 8/4､8/11(休)､8/25 富岡ＲＣ 8/10､8/31

◇クラブ会報が到着しています

桐生中央ＲＣ 7/14 桐生赤城ＲＣ 7/12
１３７３キロカロリー◆食事メニュー

キーマカレー､魚介のマリネ､牛肉の叩きサラダ､白飯､
海老団子と白菜のスープ､香の物､コーヒーゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ６ ９２．８６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者１名）９７．６２

□拠金委員会
松尾 担当◇ニコニコＢＯＸ ニコニコＢＯＸ

担当委員さん､ありがとうございます 江原君
阿左美さん先日はお世話になりました 髙森君

会報･雑誌担当の発表をさせて頂きます 霜村君クラブ
前年度決算承認理事会無事終了しました｡ありがとう
ございました 近藤君
納涼祭楽しみにしています 舩戸君

◇ロータリー財団
【年次寄付･恒久寄付】 近藤Ｒ財団担当

鳥嶋さん良いご縁をありがとうございます 髙森君
財団･ポリオ寄付よろしくお願いします 近藤君

【ポリオボックス】 中野拠金委員長
群大工学部留学生の皆さんと楽しい一時を過ごして
参りました 鳥嶋君
その他

家住君､岡田君､津久井君､松尾君､矢野君､近藤君
阿左美拠金委員□米山ＢＯＸ

根本さん先日は大変お世話になりました 髙森君
群大工学部留学生交流会参加の皆様ご苦労様でした

近藤君

《次例会予告》

８月５日(金) 会員増強及び拡大月間に因んで

会員増強担当 根本正則君
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◆クラブフォーラム

担 当 委 員 就 任 挨 拶

親 睦 担 当

家 住 慧 路

皆さん、こんにちは。親睦担当の家住です。この一

年、クラブ運営委員の皆さんと親睦の活動を行って参

ります。

、ロータリーに入会して何が良かったかと申しますと

私の場合、友人知人が多くなったという事と、色々な

活動を通して人格形成に役立っている事です 「親睦に。

始まって親睦に終わる」と、よく言われている様に、

親睦を深めて、ロータリーの財産を享受して頂きたい

と思います。

【活動方針】

前原クラブ運営委員長に指導を頂き、江原クラブ会

長方針「ロータリアンに微笑みを然して楽しく学ぶ」

の実践に心掛けたいと考えます。

毎週例会、家族会、各種行事への一人でも多くの出

席を促し、会員並びにご家族の親睦の輪を広げ、ロー

タリーライフを楽しく、又、学び多いものにすべく努

力致します。

【活動計画】

１．毎月第２例会日に、結婚・誕生祝いを行います。

２． 月 日(金)に納涼家族会をプリオパレスで開催し７ ２９

ます。

３． 月に忘年家族会を開催します。１２

４．春の日帰り旅行を計画します。

５．家族会行事のお手伝いを行います。

以上ですので、皆さんのご協力をお願い致します。

職業奉仕担当

乾 和 久

江原年度、職業奉仕担当の乾です。下井田奉仕プロ

ジェクト委員長を中心に、各担当の先輩方からご指導

とご協力いただきながら、本年度は計画したいと思い

ます。

１０職業奉仕で行う事業として、施設優良職員表彰を
月に実施する予定です。施設優良職員表彰は昭和 年６１
より実施されている伝統の活動ですが、本年度も伝統
を継承して、地域福祉に貢献したいと思います。

ロータリーの原点とも言われる職場訪問は、年度後
期の 月か 月に予定したいと考えています。職場訪問３ ４
をすることで、社会に対する見識を広め、自らの仕事
に還元し、より社会に貢献していきたいと思います。

皆様、ご協力、ご参加をよろしくお願いします。

社会奉仕担当

横 塚 直 人

社会奉仕を担当致します横塚と申します。初めての
役職ですので、先輩諸氏のご意見を聞きながら務めさ
せて頂きたいと思っております。

江原会長、下井田奉仕プロジェクト委員長のもと、
高津戸荘の訪問、ぐんま昆虫の森植樹事業の協力、早
朝清掃奉仕、また地域の皆様のご要望等に柔軟に対応
させて頂きながら社会奉仕を行って参りたいと思って
おります。

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

ローターアクト担当

新 木 明 夫

下井田委員長の元で新世代奉仕・ローターアクトを
を担当致します新木です。宜しくお願い致します。

年度担当し、ほぼ 年振りに再び担当す１９９７～９８ １３
ることになりました。赤城ＲＣスタート当時、ロータ
ーアクト委員長に決定しておりました大川委員長（赤
城ＲＣに移籍）のピンチヒッターで、クラブ協議会前

、 。日に担当することになり 慌てた事が思い出されます
その当時は、アクトのメンバー数も多く、大変活発に
活動をしていた事が思い出されます。又、私としても
大変勉強になったローターアクト委員長の年度で、未
熟ながら赤城ＲＣで桐生西ローターアクト委員長とし
て卓話までさせて頂きました。

今日、ローターアクトクラブの状況も、スポンサー
をするロータリークラブの状況も大変に変わってきて
おりますが、ローターアクト活動指標は不変です。

今年度の桐生西ＲＡＣ会長・小川克行君の要請で、
月 日の例会に出席し、今年度の桐生西ＲＡＣのク７ １５

ラブターゲット・活動計画・例会のスケジュール・桐
生西ＲＣとのかかわり他、多義にわたり相談をして参
りました。今後は奉仕プロジェクト委員長確認の上、
事務局を通じ、当ロータリークラブメンバーにはイン
フォメーション致したいと思います。

彼等の要望でありますアクトメンバー増強の協力、
アクトクラブ例会とアクトクラブ活動への参加協力を
是非宜しくお願い致します。

直近の桐生西ＲＣ行事の納涼家族会、そして今後行
われると思われる早朝清掃例会などに、彼等も参加す
る計画でおります。

会員皆様には、当クラブが提唱クラブでもあり、桐
生西ＲＡＣは創立 数年の歴史もありますので、是非２０
コミュニケーションをとって頂き、ローターアクトの
活動が有意義かつ活発に続きますよう、担当委員の立
場からお願いを申し上げ、就任の挨拶と致します。

宜しくお願い致します。
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クラブ会報･雑誌担当

霜 村 年 勇

江原年度のクラブ会報･雑誌担当の霜村です。

活動方針は、桐生西ＲＣの伝統を守り、広報活動を継

続致します。

活動計画は、クラブ週報のメール配信を行いたいと思

います。まだ、色々と調整しなくてはならない事がある

と思いますが、欠席される会員がメールで週報を見られ

るというのはメリットがあると思いますし、コスト削減

にも繋がると思います。

また、ロータリーの友誌につきましては、配布する例

、 。会時に ５分間の朗読が出来たら良いと考えております

ＳＡＡさんやクラブ運営委員さんと調整をしながら、実

施できるように努めたいと思います。

今後の課題事項は多々ありますが、委員の皆様と共に

取り組んで参りますので、ご協力をお願い致します。

歴史編纂･ＩＴ･ＣＩＣＯ担当

羽 鳥 隆

今年度、歴史編纂･ＩＴ･ＣＩＣＯを担当致します羽鳥

。 、です ＩＴの方は何年か振りで再度担当することになり

ＣＩＣＯは地区からクラブ情報通信担当を設けるように

との事でつくられた役職で、主にホームページやメール

の送受信が出来る環境を整える仕事です。

、当クラブは根本年度の 年にホームページを作り２０００

私が担当しました。それ以来 年になりますが、毎週１１

クラブ会報もホームページ上にアップしております。今

年度はクラブ会報担当が、メール送信するそうですが、

経費や印刷の手間も省けるので良いと思います。

矢野ガバナー年度の時も月信を担当させて頂きました。

その度に、業者の方と打合せを通じて勉強させて頂く

機会を得られ、個人的にも大変役立っております。

既に、クラブの体制としては出来上がっておりますの

で、今年度特に取り組む事はありませんし、次年度担当

。 。される方も安心して受けて頂けると思います 以上です

ロータリー財団担当

近 藤 幸 利

今年度、拠金委員会で 財団を担当させて戴ロータリー
きます近藤です。

ロータリー財団を担当致しますのは２回目です。要は
、 、お金を集める事ですので 皆様にご協力いただきまして

気持ちよく拠金して頂ける雰囲気を作って行きたいと思
います。これが活動方針であります。

委員会には中野委員長の他、無任所の委員さんもいら
っしゃいます。担当委員が欠席の場合は、委員会の中で
協力し合って仲良く取り組んで行きたいと思います。

数値目標は年次寄付が会員 人 ドル以上です。既１ １００
に３割程集まっております。目標額が達成出来ますよう

２４ご協力をお願い致します。またポリオプラスは１人
ドルです。会員毎に専用の袋を用意しておりますが、残

。 。り数枚となっております ご協力ありがとうございます
こちらも ％達成を目標に取り組んで参ります。１００

以上です。ご協力を宜しくお願い致します

米山奨学担当代理

阿 左 美 博
（拠金委員会委員）

奥村勉米山担当委員が本日欠席ですので、代わりに奥
村担当が提出された活動方針と活動計画を読み上げさせ
ていただきます。
【活動方針】

米山奨学事業は「国際理解と親善に寄与するため、将
来、日本と世界を結ぶ架け橋となって、国際社会で活躍
し、ロータリー運動の良き理解者となる人材を育成する
こと」を目的としています。

その事を会員に良く理解して頂き、一層の奨学資金調達
と物心両面で米山奨学生を支援していくよう努めます。

また、今年度も米山奨学生の世話クラブであるので、
米山カウンセラーの補佐役となるよう努めます。
【活動計画】

． 、１ 米山寄付目標額 人 円以上を調達するよう１ １６，０００
会員に協力をお願いする。

２．米山功労者に達しそうな会員には、事前に働き掛け
て協力を仰ぐ。

３．米山月間に因んだ企画を推進する。

㈱ 魚 仙

津久井正義代表取締役

1 - 2 6 8 9桐 生 市 広 沢 町

０２７７－５４－１３３５℡

希望の家療育病院社会福祉法人 希望の家

矢 野 亨名誉理事長

22-4みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２６０５℡
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担当ニコニコＢＯＸ

松 尾 章 司

江原年度の拠金委員会でニコニコＢＯＸを担当するこ

とになりました松尾と申します。

入会して未だ２年目ですので、不慣れで至らない事が

多々あると思いますが、責任をしっかりと果たせるよう

頑張りますので、宜しくお願い致します。

尚、私事で恐縮ですが、勤務しております会社の役職

上、毎月１回金～土曜日、東京出張があり、例会をお休

みすることになります。ご迷惑をお掛けしますが、目標

額が達成出来ますよう一生懸命努めますので、ご協力の

程、宜しくお願い致します。

一年間宜しくお願い致します。

幹 事

天 沼 一 夫

幹事就任挨拶は、江原年度クラブ会報第１回発行
号に掲載してありますので、ご覧下さい。(No.１８１２)

イ ン タ ー ア ク ト 年 次 大 会 に 参 加

月 日(土)、インターアクト年次大会が、伊勢崎７ ２３
市立伊勢崎高等学校で開催されました。

、当クラブから野田真一郎インターアクト担当委員が
大間々高校インターアクトクラブからは、顧問の大澤
瑞穂先生と外山(旧姓 摩庭)宏美先生、そして会長の高
橋澪さん、副会長の須田眞美さん他 名のＩＡ生の総４
勢 名が参加しました。９

今年度の大会テーマは“ 』～笑顔の輪をつ『SMILE
くろう～”で、基調講演は久保田桂子様の「言葉の魔
法～よい人間関係を創るために～ 、午後の分科会は」
廃食用油からろうそく作り教室 石鹸作り教室 理「 」「 」「

科の実験教室 「お菓子作り教室」の４つでした。」
魅力あるプログラムを楽しみながら学び、県内のイ

ンターアクト生同士の交流を深めました。

高津戸荘納涼会に参加
月 日(土)午後 時からの高津戸荘集会室で開催さ７ ２３ １

れた納涼会にご招待いただき、新木明夫副会長、天沼

一夫幹事、横塚直人社会奉仕担当委員の３名が出席い

たしました。

余興には子

供八木節や歌

謡ショーなど

お楽しみが繰

り広げられ、

真夏の暑さを

吹き飛ばして

夏祭りを楽し

みました。

㈱ モ ナ ミ

横 塚 直 人代表取締役

698みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－７６７６℡

？？ロータリー年度 何故７月１日 始まるロータリー年度 何故７月１日 始まるは に のでしょうは に のでしょう

ロータリー年度は、なぜ 月 日に始まるのかと、疑７ １
問に感じたことはありませんか。これは、毎年開催さ
れる国際大会に、その由縁があります。

ロータリーの最初の会計年度は、第１回大会が終了
した翌日、 年 月 日に始まりました。翌年度も１９１０ ８ １８
同様に、国際大会の日程に合わせ、 月 日開始とな８ ２１
っています。

さらに翌年の 年 月、理事会が当時の国際ロー１９１２ ８
タリー・クラブ連合会の会計監査を依頼した際、クラ
ブ幹事と会計が十分な時間をもって、大会に向けた財

、 、務報告を準備し クラブ代議員の数を決定できるよう
会計年度の最終日は 月 日にするのがよいとの提案６ ３０
を会計士から受けました。

執行委員会はこれに同意し、 年 月の会合で、１９１３ ４
月 日を会計年度最終日と定めました。この決定に６ ３０

伴い、クラブ会員数の報告と支払いに関する期日のほ
（１９１４か 「ザ・ロータリアン」誌の巻番号システム、

もまた変更されました。年７月の第５巻より開始）
ロータリーはその後、 年まで、 月または 月１９１７ ７ ８

に年次大会を開催していましたが、 年大会（米１９１６
国、シンシナティ）での代議員が、夏場の暑さを考慮
し、大会を 月に開催する決議案を採択しました。こ６

６ １７～れにより、次の大会となるアトランタ大会は 月
日に開催されました。２１
「ロータリー年度」という表現は、ロータリーの運

営年度を示す用語として、 年から使用されてい１９１３
るようです。 （ＲＩニュースより）




